

ESTUDIO DEL GRUPO AIS BASADO EN DATOS DEL INE E INDICADORES SOCIOECONÓMICOS

## Córdoba es la capital andaluza que tiene más riesgo de pobreza

Esta situación económica afecta a casi 100.000 personas, el 30,4% de la población del municipio. El Ayuntamiento invierte 733.903 euros en ayudar a las familias, un 85% más desde el inicio de la crisis

PILAR COBOS 26/10/2015

Córdoba es la capital andaluza que tiene una mayor tasa de población en riesgo de pobreza y también ocupa el sexto lugar en el ranking de capitales de provincia de España por esta situación. Así se desprende del estudio El riesgo de la pobreza en España, pueblo a pueblo, que ha sido elaborado por la empresa de consultoría estratégica AIS Group --con información del Instituto Nacional de Estadística y otros indicadores socioeconómicos-- y revela que el 30,4% de los residentes en la capital se encuentra en riesgo de exclusión, lo que se traduce en 99.926 personas solo en este municipio.

El informe alcanza a aquellas ciudades que cuentan con más de 25.000 habitantes e incluye datos para las localidades de Lucena y Puente Genil. En el primer caso, el riesgo de pobreza afecta al 38% de los residentes (16.246 lucentinos), mientras que, en el segundo, llega al 35% de los pontaneses (10.585). Este análisis tiene en cuenta, principalmente, la distribución de las familias en el territorio, su composición y su nivel de ingresos, y, en base a estos datos, aplica la misma metodología estadística que utiliza el INE para calcular el riesgo de pobreza.

Hay que destacar que el municipio español (de más de 50.000 habitantes) que tiene una tasa más elevada es Ceuta, con un 44%, y en el lado opuesto se encuentra Vitoria, con algo más del 7%. La última Encuesta de Condiciones de Vida publicada por el INE --con datos relativos al 2014-- indica que estas dificultades económicas afectan al 22% de la población española y el umbral de riesgo de pobreza para los hogares unipersonales se sitúa en unos ingresos anuales de 7.961 euros (663 euros al mes), pero en los hogares formados por dos adultos y dos menores de 14 años, esta barrera se fija en 16.719 euros al año (1.393 mensuales).

## El PP propone la creación de una segunda línea de autobús urbano

Los populares piden un estudio sobre la demanda del servicio de transporte

J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 26.10.2015 - 05:01

El concejal del PP, Sergio Velasco, anunció ayer que su partido presenta hoy una moción en la sesión plenaria que se celebrará en el Ayuntamiento, en la que propondrá al equipo de gobierno la creación de una segunda línea de transporte público urbano que realice un recorrido transversal a la actual uniendo los barrios de Santo Domingo y la Pitilla, con la Matallana, el polígono industrial El Silo y el Hospital. La propuesta contempla también la posibilidad de enlazar con el polígono industrial del Huerto del Francés.

Velasco explicó también que esta propuesta se encuadra dentro de un paquete de medidas que buscan la mejora del servicio de transporte público urbano que actualmente se presta, "con el objetivo de que esté a la altura de lo que Puente Genil merece".

El concejal popular señaló que el próximo 1 de enero de 2017 vence la concesión con la empresa que actualmente explota el servicio, "y por tanto, entendemos que es un buen momento para poner este tema sobre la mesa, ya que el servicio no está bien, es insuficiente puesto que deja aislados a barrios completos y muy poblados". Indicó que el actual servicio de transporte "además presenta deficiencias que se plasman en el deterioro del parque de vehículos -que circulan sin aire acondicionado- o en la falta de información sobre horarios de paso en las paradas, aspectos que demuestran la falta de control del Ayuntamiento sobre el modo en que se presta".

Para los populares, resulta prioritaria "la creación de una comisión técnico-política que redacte un reglamento encargado de regular las condiciones de prestación del servicio, con la finalidad de que en el primer cuatrimestre del próximo año se haya publicado la licitación, y la empresa que resulte adjudicataria disponga de tiempo suficiente para introducir las mejoras en el servicio".

La moción que presenta hoy el PP en la sesión plenaria también propone la realización de un estudio sobre la demanda existente "puesto que el número de usuarios viene descendiendo paulatinamente en los últimos años", más información a los usuarios, introducción de las nuevas tecnologías en los recorridos y trayectos, así como una mejora de las condiciones tarifarias con nuevas fórmulas de descuentos.

## Decenas de fieles acompañan a la Virgen de la Soledad hasta Miragenil en su Rosario de la Aurora



Domingo, 25 Octubre 2015 17:30 • redaccion

La Cofradía de María Santísima de la Soledad y Dulce Nombre de Jesús ha celebrado hoy domingo 25 de octubre, el rosario de la aurora en honor a su titular. La procesión ha comenzado pasadas las ocho y media de la mañana, partiendo desde la Ermita del Dulce Nombre y continuando por las calles; Juez Lorenzo Carmona, Plaza Emilio Reina, Postigos, ha cruzado el puente sobre el río Genil, siguiendo por calle Nueva, Posadas, hasta adentrarse frente a la escalinata de la Parroquia de Santiago, en Miragenil, donde han replicado sus campanas para dar la bienvenida a la virgen (una estampa que no se repetía desde 2010).

Tras un momento de rezo y oración, la cofradía ha vuelto a cruzar el río Genil, ofreciendo una magnífica estampa de su paso por este lugar, llegando a la calle Don Gonzalo, hasta alcanzar y girar el paso ante la Parroquia Matriz de Ntra Señora de la Purificación. El rosario ha continuado por calle Godínez, Guerrero, Cruz de San Juan y calle Jesús, llegando de nuevo a la ermita, cerca de las 11:45 de la mañana. Durante todo el recorrido, han rezado el santo rosario y la Schola Cantorum Santa Cecilia ha entonado numerosos cánticos y coplas.

La virgen de la Soledad, ha sido procesionada en unas parihuelas con cuatro varales que sustentaban un palio. Ha sido portada por sus hermanos bastoneros y también por mujeres. Durante todo el recorrido, ha estado acompañada por decenas de fieles devotos y cofrades. El próximo rosario de la aurora tendrá lugar en el año 2020, ya que como marcan los estatutos en esta cofradía, dicho acto religioso se celebra cada cinco años. **ESTA SEMANA, PUENTE GENIL TV emitirá INTEGRO EL ROSARIO DE LA AURORA DE LA VIRGEN DE LA SOLEDAD**